



今春、統合する両校が力を合わせ地域活動



4月から統合する阿蘇高校と阿蘇清峰高校の生徒会が共同で、「阿蘇霜神社火焚き殿復興」募金活動を行いました。

昨年全焼した霜神社火焚き殿（役犬原地区）の復興に地元の人たちが苦労されていることを知り、両校の生徒会がぜひ協力したいと、2月8、9日、3月1日（卒業式）に、募金活動を実施したものです。



朝校門の前に立つなどして募金を募った、
阿蘇清峰高校生徒会の皆さん

阿蘇清峰高校生徒会長 垣岩 伸哉さん

社会に役立つことをやろうと、阿蘇高校の生徒会の皆さんと協力して頑張っています。霜宮は学校からも近いですし、みんなで復興を願っています。

各教室や職員室に募金のお願いに回る、
阿蘇高校生徒会の皆さん



＜両校の生徒会長のコメント＞

阿蘇高校生徒会長 栗岡 愛さん

高校が統合することで、より一層、地域に対する思いが強まっている。この募金のことを知り、地域のために自分たちも何か残せるならと始めた。また学校が統合することに生徒も先生も不安があると思うので、この活動を両校で行い、新しい学校の潤滑に私たちが率先して動こうと思いました。

■募金についての問い合わせ先 阿蘇霜神社火焚き殿復興期成会事務局 ☎34-0331

阿蘇北中サッカー部、九州大会に出場！

第38回県中学校新人サッカー大会が1月31日、宇城市で開催され、阿蘇北中学校サッカー部が見事優勝し、九州大会出場を決めました。4日間にわたる試合で阿蘇北中は、芥北中、京陵中、竜北中、そして決勝で松橋中を1対0で下し、初の県内トップに輝きました。さらに、レギュラーに女子（島田里緒菜さん）が入っていたことも、大変輝かしいニュースです！「みんなで練習を頑張ってきた結果が出てうれしかったです」と杉田大地キャプテン。なお、九州大会は3月27日、佐賀県で開催されます。



メンバー

(2年) 池田 宏輝	島田 里緒菜	洞田貫 雄大	草西 裕介	杉田 大地	坂田 光祐
鶴本 優樹	犬塚 大亮	岡本 和貴	橘木 勇弥	大塚 智也	
(1年) 洞田貫 宰	杉田 翼	中村 友昭	佐藤 雅充	寺西 康輔	
辛島 圭亮	榎 遼平	上田 阜平	川形 尚生	灰瀬 亮太	